

新入生24名が元気に入学しました！よろしくお祈りします！

平成29年度柳津中学校の教育活動が始動しました。入学式では、在校生を代表して鈴木宏維君が歓迎の言葉を述べ、その中で2・3年生による歓迎のエールも披露してくれました。新入生代表として、菊地由紀さんが教科書を受け、鈴木愛未さんが誓いの言葉を述べました。新入生は、期待と希望を胸に中学生としての新たな学校生活をスタートしました。



生徒会対面式で新入生にオリエンテーションをしました！

4月7日(金)、生徒会対面式を行いました。新入生が一日でも早く中学校生活に慣れるようにと生徒会が企画運営して実施しました。生徒会の概要説明では、規約や各専門委員会の活動内容、各部活動の紹介が行われました。その後、今や柳津中学校の伝統となりつつある応援団のエールが1年生に送られました。We are OK! で、がんばりましょう！



春の全国交通安全運動では大変お世話になりました！

4月6日から始まった春の全国交通安全運動では、地域の方々に早朝よりご協力いただき、心より感謝申し上げます。また、4月17日の交通安全教室では、今年も目黒交通教育専門員さんにおいでいただき、交通事故防止や日常生活で気をつけなければならないことなどをお話していただきました。ありがとうございました。



5月の主な行事予定



- ◆両沼中体連陸上競技大会（全校応援）… 9日(火) ⇒ 弁当
- ◆全会津中体連陸上競技大会… 17日(水)～18日(木) ⇒ 弁当
- ◆避難訓練… 24日(水)
- ◆体力テスト… 25日(木) ◆漢字コンテスト… 29日(月)